



Diese erst dreijährige Tochter des Cayado überzeugt in jeder Hinsicht! Die Galoppade ist von Athletik, Kraft und einer sehr guten Mechanik gekennzeichnet. So zeigt sie sich auch beim Freispringen sprunghaft, vorsichtig und stets mit viel Übersicht. Unter dem Reiter unterstreicht sie den positiven Eindruck mit Reitqualität und gutem Charakter. Vater Cayado war unter Teike Carstensen bis zur schweren Klasse erfolgreich und kann bereits einige Spitzenprodukte vorweisen (Castro/Jesse Luther). Zwei Halbschwestern zu Cayada laufen derzeit erfolgreich in der schweren Klasse, wobei sich Coraggiosa mit Johannes Ehning international bis zu der Klasse S*** platzierte. Auch aus der Großmutter Utina stammen drei bis 1,45m erfolgreiche Pferde. Weitere bekannte Sportpferde des Stammes sind unter anderem Romantika und Cininati, die mit Werner Peters und Dirk Hafemeister in internationalen Parours erfolgreich waren.

*This only 3-year-old Cayado filly is convincing all along the line. Her canter is athletic, powerful and with very good mechanics and she jumps free very carefully, with great ability and good judgement. Under the rider, she confirms this positive impression with her riding horse qualities and wonderful character. Her sire Cayado was shown through S level by Teike Carstensen and has several top offspring (Castro/Jesse Luther). Two half sisters to Cayada are being shown at S, one of them, Coraggiosa, has international placings through S*** with Johannes Ehning. Her second dam Utina has produced three show jumpers through 1.45m as well. Other famous sport horses from this mare family are Romantika and Cininati, successful international show jumpers with Werner Peters and Dirk Hafemeister respectively.*

Stamm/female line: 95 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Coriall, Claudio, Contago, Lotos, Conte · **Internationale Sportpferde:** Coraggiosa (Johannes Ehning), Cininati (Dirk Hafemeister), Romantika (Werner Peters)

121

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 19.03.2015
Farbe: Braun

Knauer Paul
DE421000174915
Größe: L
24242 Felde
Stute

Cayado DE421000175404	Clearway	Capitol I	Capitano
		Wodka II HSP	Folia H Lord Gerona 2 H
Norage ZB1-SP DE321210132898	Irrada H	Calando I	Cor de la Bryere SF Furgund H
		Errada H	Cor de la Bryere SF Soleil H
Stamm 95	Julio Mariner xx	Blakeney xx	Hethersett xx Windmill Girl xx
		Set Free xx	Worden xx Emancipation xx
	Utina H	Capitol I	Capitano Folia H
		Norage HSP	Lido Geisha HSP